



Christian Kunsch: nouveau président du MOC

Geplaatst op zondag 23 juni 2013 | 



Ce jeudi 20 juin, le Conseil Politique du Mouvement ouvrier chrétien s'est rassemblé à Namur pour élire son nouveau président.

En effet, après avoir présidé le MOC durant 2 mandats (8 ans), Thierry Jacques n'a pas sollicité un nouveau mandat, conformément d'ailleurs à ce qu'il avait annoncé lors de sa deuxième élection.

Ainsi Christian Kunsch a-t-il été élu pour un mandat de 4 ans, avec prise de fonction officielle le premier septembre prochain. Âgé de 59 ans, Christian Kunsch dirige la Mutualité chrétienne Saint-Michel à Bruxelles depuis 2002.

MOC - 20 juin 2013